

MAGAZINE

Wakili Danramil 07/Bangsri Babinsa Pelda Saniman Hadiri Musrenbang

Suroso Jatmiko - JEPARA.MAGZ.CO.ID

Sep 13, 2022 - 13:32



Babinsa Pelda Saniman wakili danramil hadiri musrenbang

JEPARA - Untuk mempersiapkan program pembangunan, Pemerintah Desa Kepuk, Kecamatan Bangsri, Kabupaten Jepara, Jawa Tengah. Menggelar musyawarah desa terkait dengan Penyusunan Rencana Kerja Pemerintah Desa (RKP Desa) Tahun 2023 dan DU-RKP Desa Tahun 2024.

Kegiatan musrenbang tersebut dilaksanakan di Kantor Balai Desa Kepuk. Senin, (13/9/2022), yang dihadiri Camat Bangsri yang diwakili Kasi PMD Budi Eko Prasetyo, Babinsa Pelda Saniman mewakili Danramil 07/Bangsri, Kapolsek Bangsri AKP Selamat Raharjo, Petinggi Kepuk Sawi S.Pd.I., Ketua BPD Jurito, Toga, Tomas dan Pemuda Karang Taruna desa Kepuk dan segenap tamu undangan.

Sambutan Camat Bangsri yang diwakili Kasi PMD Budi Eko Prasetyo menyampaikan musrenbangdes adalah kegiatan rutin yang setiap tahun diadakan untuk menyusun perencanaan di bidang pembangunan desa melalui aspirasi masyarakat dalam menentukan prioritas pembangunan tingkat desa dengan musyawarah mufakat.

“Saya berharap dalam pelaksanaan Musrenbangdes ini dapat menghasilkan Progja yang benar-benar sangat dibutuhkan oleh masyarakat sesuai kebutuhan dan bukan keinginan atau kepentingan pribadi atau golongan, untuk itu cermati mana yang di prioritaskan terlebih dahulu,” Tegasnya.



Lebih lanjut, untuk menentukan masa depan desa Kepuk yang lebih baik, sudah seharusnya pemangku kebijakan memiliki perhatian yang serius serta mempunyai komitmen.

Dikesempatan tersebut Babinsa Pelda Saniman yang mewakili Danramil 07/Bangsri mengatakan bahwa diadakan kegiatan musyawarah ini sangat penting guna kelangsungan pembangunan yang ada di desa untuk mewujudkan masyarakat yang lebih sejahtera dengan penggunaan anggaran dana desa yang

jumlahnya sangat besar harus transparan dan akuntabel.

“Selaku Babinsa saya turut mendukung program pemerintah dengan harapan dengan adanya Musrenbang ini pembangunan desa akan terlaksana dengan baik sehingga masyarakat desa Kepuk lebih maju dan sejahtera,” ujarnya.

Redaktur : Jatmiko/Pendim